
 
 

                   Anfrage vom 20.05.2021   

Eingang bei L/OB: 
Datum:  Uhrzeit:  

Eingang bei 10-2.1: 
Datum:  Uhrzeit:  

Anfrage 
 
Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion 
 
Betreff 
Bauen mit Holz soll Fahrt aufnehmen und nicht gebremst werden! 
Waldbeirat – Vertiefung Thema „Holzvermarktung“ 

 
Die Holzpreise haben sich in den letzten Monaten dramatisch erhöht. Heimisches Holz wird 
inzwischen vor allem nach China und in die USA exportiert. Lokale Sägewerke und Schreine-
reien haben in Baden-Württemberg inzwischen sogar Probleme, überhaupt an Holz zu kom-
men, erste Betriebe melden auf Grund von Lieferengpässen Kurzarbeit an. 
 
Aus sozialen und ökologischen Gründen sehen wir den ausufernden Export von Holz sehr kri-
tisch. Wir wollen die lokale Holzverarbeitung stützen und erhalten, stellt das Bauen mit Holz 
doch einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz dar.  
 
Das Thema Holzvermarktung sollte deshalb im nächsten Waldbeirat unter Beachtung des 
Vergaberechts diskutiert werden. Hierzu hätten wir gerne einen Bericht, welche Einflussmög-
lichkeiten die Stadt Stuttgart hat, wohin das in Stuttgart eingeschlagenen Holz geliefert wird. 
 
 
Folgende Fragen sollten in dem Bericht beantwortet werden: 
 
1. An welche Sägewerke wird das Stuttgarter Holz verkauft? 
2. Sind die weiteren Lieferketten bekannt? 
3. Gibt es für die Stadt Stuttgart eine Möglichkeit, dass Anteile des Holzes aus dem Stuttgar-

ter Stadtwald und dem Landesforst (Gemarkung Stuttgart) für das Bauen städtischer Ge-
bäude gesichert werden? 

4. Wie kann die Holzbaustrategie des Landes Baden-Württemberg auf Landesebene durch 
heimisches Holz gesichert werden?   
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